

Pemerintah Kabupaten Barru Gelar Rapat Forkopimda Bahas Persiapan Pilkada 2024

Achmad. A - BARRU.HALUANINDONESIA.COM

Dec 3, 2024 - 13:39



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Pemerintah Kabupaten Barru melalui Badan Kesatuan Bangsa dan Politik mengadakan Rapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) di Hotel D'Shining Takkalasi, Kecamatan Balusu, pada Rabu (23/10/2024).

Rapat ini dipimpin langsung oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D.(HC), dan dihadiri oleh berbagai pimpinan daerah dan tokoh terkait.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh menyampaikan apresiasi kepada seluruh peserta atas kehadiran mereka dalam rapat yang membahas persiapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Barru 2024. Dengan Pilkada yang tinggal 35 hari lagi, ia berharap agar pelaksanaannya berlangsung aman, lancar, dan damai.

“Kita bersyukur, pelaksanaan Pemilu sebelumnya berjalan kondusif berkat kerja sama Forkopimda dan dukungan masyarakat. Semoga hal ini dapat kita pertahankan,” ujarnya.

Bupati juga menyoroti perbedaan antara Pemilu sebelumnya dan Pilkada mendatang. Dengan jumlah TPS yang lebih sedikit, yaitu 329 TPS, dan hanya dua kertas suara yang harus dicoblos, ia optimistis proses pemilihan akan lebih cepat dan efisien. Meski demikian, ia menekankan pentingnya antisipasi agar pelaksanaan tetap aman.

“Keamanan bukan hanya tugas Kapolres dan Dandim, tapi tanggung jawab kita semua, termasuk para pasangan calon untuk mengawasi tim masing-masing,” tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati juga mengingatkan pentingnya penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) yang tidak sesuai aturan. Penertiban dilakukan bekerja sama dengan Bawaslu untuk menjaga netralitas, mengingat saat ini Barru sedang menghadapi penilaian Adipura.

Ia juga menyoroti penggunaan media sosial yang sering menjadi pemicu polemik, mengingat maraknya berita hoaks dan framing informasi. “Kita harus bijak dalam bermedia sosial. Hoaks bukan hanya berita bohong, tapi juga informasi yang dipotong-potong sesuai kepentingan,” katanya.

Selain itu, Bupati mengingatkan Forkopimda untuk meningkatkan kewaspadaan menghadapi musim hujan, terutama di titik-titik rawan banjir. Ia berharap sinergi semua pihak dapat meminimalkan dampak bencana.

Di akhir sambutannya, Bupati Suardi Saleh menegaskan bahwa kerja sama dan koordinasi yang baik antara Forkopimda dan masyarakat menjadi kunci sukses pelaksanaan Pilkada. “Insya Allah, dengan sinergi kita semua, Pilkada Barru 2024 akan berjalan aman, damai, dan tentram,” pungkasnya.

Rapat ini menjadi langkah penting dalam memastikan Pilkada 2024 di Kabupaten Barru terlaksana dengan baik, mencerminkan komitmen pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas dan kesejahteraan masyarakat.